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COMUNE DI LENTINI

(Libero Conso¡zio Comunale di Siracusa)

VERBALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

N. 84 data 28 dicembre 2023

OGGETTO: INTERROGAZIONE PROT. N.23981 DEL24.11.2023, PRESENTATA DAL CONS. GRE-
CO CIRINO SULL'IMPIANTO DI ILLUMINAZIONE DELLA VIA ENRICO DE NICOLA -
C.DA SANT'ANTONIO.

L'anno duemilaventitrè il giorno ventotto del mese di dicembre, alle ore 19.07 e segg., nella sede
provvisoria delle adunanze consiliari diVia Caltanissetta, convocato dal Presidente Oel C.C. si è riunito
il Consiglio Comunale.
Alla prima convocazione urgente di oggi, partecipata ai Sigg. Consiglieri comunali a norma di legge,
risultano all'appello nominale:

Partecipa il Segretario Generale dott.ssa Anna Bongiorno.

Presiede la seduta il Presidente VinciAlessandro.

N.B. ll presente verbale deve ritenersi manomesso allorquando I'abrasione, I'aggiunta o la
correzione al presente atto non sia affiancata dall'approvazione del Segretario verbalizzante.

CONSIGLIERI Pres Ass CONSIGLIERI Pres Ass
1. VASTA Giuseppe X 9. SANZARO Efrem X
2. VtNCt Alessandro X l0. tPPOL|TO Salvatore X
3. PERICONE Diletta X 11. CULtCt Maria X
4. MARCHESE Davide X 12. VALENTI Corinne X
5. TOCCO Filadelfo X 13. VASILE Carlo X
6. CAMPISI Luigi X 14. BOSCO SANTOCONO Silvana X
7. GRECO Cirino X 15. DI GRANDE Gianmarco X
8. CUNSOLO Maria X 16. MAGNANO Agata X
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ll Presidente invita il Consiglio a procedere con I'esame dell'argomento iscritto al n.24 dell'ordine
del giorno che risulta essere <<INTERROGAZIONE PROT. N.23981 Ð8L24.11.2023, PRESENTATA
DAL CONS. GRECO CIRINO SULL'IMPIANTO DI ILLUMINAZIONE DELLA VIA ENRICO DE NICOLA
- C.DA SANT'ANTONIO.>> e invita il Consigliere interrogante ad illustrare I'interrogazione in
oggetto,che si allega quale parte integrante.

ll Cons Greco Cirino da lettura dell'allegata interrogazione.

ll Sindaco Lo Faro Rosario così risponde:
<<La cooperativa S.Tecla realizzÒ a scomputo le opere di urbanizzazione primaria che com-

prendevano I'impianto di pubblica illuminazione dell'area di interesse, regolarmente collaudato e conse-
gnato al Comune. I pali dovevano poi essere collegati all'impianto di pubblica illuminazione di compe-
tenza comunale, dove è presente un contatore elettrico che risulta allocato ad una certa distanza dalla
via De Nicola. llsuddetto collegamento, prevede dei lavori preparatori di scavo e di installazione di nuo-
va linea elettrica di adeguata direzione, fino al raggiungimento del contatore. L'U.T.C. ha quantificato i

costi necessari stimandoli in € 8.000,00 circa. Tale intervento risulta tra gli interventi prioritari da pro-
grammarsi nel prossimo futuro e sarà effettuato non appena si disporrà delle risorse necessarie, presu-
mibilmente all'inizio dell'anno 2024.>>
Aggiungo che la nostra volontà è quella di dare seguito all'inizio del nuovo anno a questo intervento,
ma nella speranza che questa volontà concreta non trovi impedimenti lungo la sua strada in termini di
ritardi a causa di altri interventi impellenti non previsti, perché pur trattandosi di una somma non partico-
larmente impegnativa, le somme a disposizione per questo tipo di interventi sapete bene che sono mol-
to limitate.

Cons Greco Girino: sig. Sindaco,le ricordo che lei aveva preso un impegno con quei cittadini. Se an-
diamo avanti a promesse possiamo promettere, da qui a tutto il2024, anche la luna, ma se le promes-
se vengono fatte, vanno poí anche mantenute.

Prima di chiudere la seduta per esaurimento dei punti posti all'o.d.g. interviene il Presidente Vinci
Alessandro: <<a questo punto avrei voluto rivolgere a voitutti e a tutta la Città, I'augurio di una buona
fine e un buon inizio d'anno nuovo, ma è un augurio che dovrò necessariamente posticipare a sabato
prossimo, perché nella straordinarietà della preparazione di questo Consiglio Comunale, sono stati rin-
venuti due ulteriori atti da ratificare, per cui ho già firmato la nuova convocazione per sabato 30 dicem-
bre alle ore 10,30, che domani gli uffici prowederanno a notificare.

Alle ore 00,10 il Presidente dichiara chiusa la seduta



J

Al Sindaco del Comune di Lentini

Þg,'-.¡Þ Al Presidente del Consiglio Comunale

Al Segretario Generale del Comune di Lentini

OGGETTO: Interrogazione con richiesta di risposta scritta.

Il sottoscritto Ciro Greco, nella qualità di Consigliere Comunale interroga la S.V., ai sensi dell'art
l5 del Regolamento del Consiglio Comunale approvato con delibera del Consiglio Comunale n. 40
del29 giugno 2015, sul seguente fatto:

- in via Enrico De Nicola, contrada S. Antonio, nell'area nella quale insistono le abitazioni
della cooperativa Santa Tecla, vi sono alcuni pali di illuminazione che non sono allacciati
all'impianto pubblico;

- in passato, allo scopo di evitare che I'intera zona rimanesse al buio, le famiglie residenti si
sono autotassate e hanno collocato un contatore, facendosi carico sia dei costi di allaccio sia
dei costi di gestione dell'impianto;

- si è trattata certamente di un'iniziativa lodevole che ha costituito, futtavia, uno schiaffo per
la pubblica amministrazione in quanto i cittadini residenti in quella zona pagano
regolarmente le imposte ed è competenza del Comune garantire il servizio di pubblica
illuminazione;

- a causa anche dell'incremento dei costi è diventata una spesa insostenibile per le famiglie
quella di farsi carico di un onere che non è di loro competenza per cui nei mesi scorsi, loro
malgrado, hanno dovuto procedere al distacco del contatore;

- conseguenzane è che I'inteta aÍea oggi risulta totalmente al buio e i pali di illuminazione
delle zone circostanti sono insufficienti a garantire la luce della quale c'è bisogno nelle ore
serali e nottume;

' la situazione genera anche condizioni di pericolo e di rischio per la sícurezza delle famiglie
che si ritrovano a ritirarsi la sera in totale oscurità;

- i cittadini residenti in quella zona, inoltre, hanno spesso patito ie inadempienze della
pubblica amministrazione e si sono trovati costretti a realízzare autonomamente alcune
opere di urbanizzazione a scomputo per non vivere in condizioni particolarmente disagiate;

- più volte, nell'arco degli ultimi anni, le famiglie residenti nella zona hanno inoltrato
¡trichiesta al Comune di provvedere allle,llaccio dei pali all'impianto di pubblicar

illuminazione senza ricevere alcuna risposta e alcun riscontro;
-' 'un intervento di allaccio all'impianto di pubblica illuminazione, stante la ridotta distanza

con le vie allacciate, non comporterebbe costi notevoli a carico del Comune.

Pertanto si interroga la S.V. per saperel

- se l'Amministrazione Comunale non ritiene assolutamente prioritario provvedere a
predisporre un progetto per il collegamento e I'allaccio dei pali all'impianto di illuminazione
pubblica del Comune eliminando il disagio che stanno soffrendo i cittadini residenti nella
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via Enrico De Nicola, in particolare le famiglie residenti nelle abitazioni della cooperativa

Santa Tecla e nelle aree adiacenti;

in quali tempi intende prowedere, speciftcazíone necessaria per evitare una ennesima

promessa mancata nei riguardi di cittadini che, a ragione e per vari motivi, si considerano a

tutti gli effetti cittadini di serie B.

Si richiede risposta scritta nei termini previsti dall'art.15 del Regolamento del Consiglio Comunale

Lentini, 24 novembre 2023
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Il presente verbale dopo la lettura si soffoscrive

IL

copia conforme per uso amministrativo

Lì,

DEL C IL NERALE

IL SEGRET GENERALE

)

La presente deliberazione è stata trasmessa per I'esecuzione all'ufflrcio .con prot. n.

IL RESPONSABILE DEL SERVIZIO DISEGRETERIA

Si attesta che il presente atto, ai sensi dell'art.32, comma 5, della L.69/2009 e s.m.i. è stato pubblicato all'Albo Pretorio

Lì,

del sito informatico del Comune www.comune.lentini.sr.it al n.
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at¡$-Feb--?Ü24--' non sono pervenuti reclami

IL RESPONSABILE DELL'UFFICIO PROTOCOLLO

Lì,.......

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE
Il sottoscritto Segretario comunale certifica, su conforme attestazione del Responsabile del servizio protocollo, che la

presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio del sito informatico del Comune www.comune.lentini.sr.it

¿"þ..t..C.f¡¡ ü8?4 "l 0 iit..?fi?4...anoÍnadell'art.tgTdelvigenteO.EE.LL.echecontrolastessa-
non - sono stati presentati reclami.

IL SEGRETARIO GENERALE

Lì,

La presente deliberazione è divenuta esecutiva in data
44/91 e successive modifiche ed integrazioni.

Lì,

ai sensi dell'art. 12, comma , della L.R. n.

IL SEGRETARIO GENERALE


